
（別紙６）

公表日

利用児童数

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ ご意見 ご意見を踏まえた対応

1
訪問支援員からの助言や説明は、具体的でわかりやすく、取

り入れやすい。

22 2 0

・入学当初の児童の体調や抱っこの仕方

など詳しく教えていただき、支援がより

行き届くようになりました。

・すぐに実践できる内容をわかりやすく

丁寧に教えていただき参考になった。

・今年度、事業所からの問い合わせは無

く、園側から依頼をしていないので実施

していない。

今後も具体的でわかりやすい説明に努めま

す。

2 訪問支援員の支援に対する知識・技術等に満足している。

21 3 0

・児童が自力で立ち上がりやすく、姿勢

が安定するように、学習椅子を改良して

いただきました。授業にも集中しやすく

なりました。

・作業療法士さんや言語聴覚士さんの専

門的な意見が聞きたい。

・椅子の調整や歩行についての補助の仕

方など実践できる内容を教えていただき

良かった。

支援内容に応じて専門職員が訪問に行ってい

ます。事前に様々な職種の職員より情報を共

有し支援内容に対応できるようにします。

3 訪問支援員は質問に対して、適時・適切に回答している。

21 3 0

・疑問に丁寧に答えていただきました。

・対象児が入園して２ヶ月たった頃に一

回訪問していただき情報交換し、その時

点での質問に答えていただいた。

質問に対して、丁寧に対応するよう努めま

す。

4
保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消

または軽減された。

16 8 0

・訪問支援の回数少なく、気になる子ど

もが多いので、子どもの数に応じた回数

来て頂きたい。

・幼稚園以外での場での様子を知ること

ができ、園での支援の参考になった。

本事業は保護者の依頼により実施する事業で

すので、必要性や回数等の保護者と情報共有

を図ってまいります。

5 事業所からの支援に満足している。

22 1 1

・入園前にそちらを利用していることも

知らず、引き継ぎで様々な課題を知った

ので、状態に応じ、早くにお願いした

い。結局、転園という形となったが、家

族の方の心労を考えると申し訳ない。

保護者も含めた情報共有を行い、訪問時期な

ど配慮していきます。

・巡回指導の回数が二回に減り、にじいろ保育など申請する時に秋に来ていただいていた時の方が

スムーズだったなと感じています。お忙しいとは存じますが回数を三回に戻していただけると助か

ります。

・気になる児童について、適切な支援方法等を提案していただき、共有実践することで改善がみら

れた。本校においては、効果的に実施されていると考えている。

・同様のアンケートを保護者を通して事業所の方からあり同様返答をしています。どのように活用

されているのか教えていただければ幸いです。

・保護者も内容をよくわかっておられない中での調整でしたので、そこは改善していただきたいで

す。

・いつも寄り添って一緒に考えていただき、ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいた

します。

・巡回指導（相談）を実施している担当部署に、頂いたご意見を報告いたします。

・気になる児童についての支援を共有実践することで、改善が見られ、支援が活かされている報告あ

りがとうございました。引き続き適切な支援が提供でき、学校生活に活かせるよう努めてまいりま

す。

・協力して頂いたアンケートの活用については、ホームページに掲載しますので、ご確認ください。

・保護者からの依頼の下で実施している事業ですが、利用について、具体的にわかりやすく説明を行

います。

・訪問先、保護者と情報共有、連携を図りながら子どもさんへの支援に対応できるように引き続き取

り組んでまいります。
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